

PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA LUDOTHÈQUE DU 12 MAI 2022

Présents :

Comité de gestion : M. Eric Laverrière président, M. Luc Déruaz trésorier, Mme Gisèle De Saugy secrétaire, Mme Christiane Dubuis membre du comité.
Ludothèque : Mme Isabelle Goutorbe directrice, M. Salvatore La Spina ludothécaire, M. Jonathan Goutorbe ludothécaire, M. Antonio Dragotto vérificateur des comptes, M. Alexandre Fouchault responsable Ecole, jeunesse, petite enfance.
M. Laurent Latapie animateur Passage 41, M. Philippe Brand et M. Arno Schmid stagiaires, Mme Josette Burri membre, Mme Nadia Magri membre, Mme Hélène Thurnherr membre.

Excusés-ées : Mme Anne Déruaz membre du comité, M. Florent Roulin comptable, Mme Djamila Zuber vérificatrice des comptes, M. Florian Gross Maire, Mme Marion Garcia-Bedetti conseillère administrative, M. Jean-Michel Karr conseiller administratif,

L'assemblée est ouverte à 19h10, M. Eric Laverrière préside et ouvre la séance.

Le PV est tenu par Mme Gisèle De Saugy, on traite les points de l'ordre du jour suivants :

1. M. Éric Laverrière remercie les participants pour leur présence. Il présente le Procès-verbal de l'A.G. du 19 avril 2021, (*Annexe 1*) et propose d'en faire la lecture, nous passons au vote, le P.V. est approuvé à l'unanimité.

2. Présentation des rapports

Rapport du trésorier (*Annexe 2*)

Éric Laverrière donne la parole à M. Luc Déruaz qui lit son rapport et précise que la Les dépenses sont couvertes par la subvention octroyée par la commune de Chêne-Bougeries.

Cette année 2021 nous avons reçu une participation de CHF 300.-, de la commune de Cologny qui nous a sponsorisé pour un événement annuel « Cherchons ensemble ».

Les cotisations de nos membres servent au fonctionnement de la ludothèque.

En 2022 les dépenses du personnel vont changer car nous avons engagé un nouveau ludothécaire. Notre budget 2022 a été accepté par le conseil administratif et validé par le conseil municipal de la commune de Chêne-Bougeries.

M. Laverrière remercie notre trésorier et notre comptable.

Rapport des vérificateurs des comptes (*Annexe 3*).

Mme Djamila Zuber étant excusée, M. Antonio Dragotto lit leur rapport. Il précise que les comptes après vérifications sont bien tenus et complets et qu'ils peuvent être approuvés par l'assemblée.

2.1 Discussion et approbation des rapports

Le président demande à l'assemblée, après la lecture des 2 rapports si quelqu'un a une question ou remarque les concernant. Non

Nous passons à l'approbation et au vote des rapports : aucune objection, aucune abstention. Les 2 rapports sont approuvés à l'unanimité.

3. Mot du président

Retour sur l'année 2021 (*Annexe 4*)

M. E. Laverrière présente notre nouvel employé M. Jonathan Goutorbe afin de le présenter officiellement, à qui il donne la parole.

Jonathan : J'ai travaillé une vingtaine d'année dans le social, en 2021 j'ai fait un stage à la ludothèque qui m'a vraiment plu et qui me correspondait, suite à ce stage, j'ai eu l'opportunité de pouvoir avoir un engagement au sein de la ludothèque.

Éric rajoute qu'en ce début d'année civile nous avons eu le plaisir d'engager un nouveau stagiaire qui se présente,

Philippe Brand : J'ai 33 ans, en recherche d'emploi en début d'année, j'ai voulu utiliser de manière intelligente mon temps, Isabelle m'a proposé un stage et je dois dire que c'est un réel plaisir de donner mon temps à la ludothèque.

L'assemblée le remercie vivement.

Éric passe la parole à Arno Schmid qui se présente :

J'ai fait un stage de novembre 2021 à janvier 2022, durant 2 mois, dans le cadre étudiant pour la haute école de santé et je devais trouver un stage qui m'a été proposé à la ludothèque. Cela a été un réel plaisir pour moi de faire partie de cet établissement.

Arno est remercié par le comité et l'assemblée.

4. Rapport d'activités 2021 (*Annexe 5*).

M. E. Laverrière propose à l'assemblée de ne pas en faire la lecture mais laisser différents collaborateurs de la ludothèque vous présenter en images les 3 évènements les plus marquants.

Jonathan, le loto des balcons ; Philippe, la chasse aux œufs numérique et Salvatore le grand jeu de l'été pour la 2ème édition, Cherchons ensemble.

L'assemblée félicite les collaborateurs.

Éric précise qu'il y a eu d'autres activités dont les animations au parc Stagni qui a été mis en place durant la crise sanitaire en remplacement du festival des Deschênes, Noël et un certain nombre qui ont eu lieu tout au long de l'année 2021 malgré l'alternance entre différents protocoles sanitaires, il insiste sur la capacité, l'esprit d'initiative de l'équipe pour arriver à être toujours présents au mieux, au plus près des enfants, des aînés et de toutes les institutions qui fréquentent la ludothèque et qui ont permis de faire une année 2021 agréable et acceptable pour tout le monde.

Nous avons un partenariat avec le Passage 41 et nous tenions à souligner l'excellente collaboration que nous avons avec eux, nous profitons de la présence de M. Latapie ce soir pour le remercier et transmettre à ses collaborateurs nos chaleureux remerciements.

Nous remercions aussi Tim Aeby qui a fait un stage chez nous et qui n'a pas pu venir, ainsi que nos bénévoles Nathalie et Liliana qui étaient là tout le long de l'année 2021.

5. Démission et admission

Concernant le comité de gestion, l'ensemble des membres se représentent dans son entier, Éric demande si tout le monde approuve ce comité actuel : Le comité de gestion ainsi que les vérificateurs de comptes se représentent et sont reconduits et approuvés à l'unanimité.

L'assemblée applaudit

M. Laverrière remercie au nom du comité l'assemblée et le comité qui se représente ainsi que les vérificateurs de compte et notre comptable.

6. Divers

Rien n'a été transmis, nous passons au point 7

7. Agenda 2022 de juin à décembre (Annexe 6)

Le président demande s'il y a des questions, des remarques, Isabelle donne quelques chiffres, en 2021 nous avons eu plus de 2400 joueurs sur place, ont été emprunté plus de 1000 jeux et encore plus de jouets, nous avons eu 122 abonnés actifs dont 33 nouveaux membres. Nous avons malheureusement dû annuler certaines activités en raison des mesures sanitaires.

Je profite de remercier chaleureusement la commune de Chêne-Bougeries pour leur soutien financier et organisationnel, notre comité de gestion, les vérificateurs de comptes, notre comptable, le Passage 41 avec qui nous avons une excellente collaboration et aussi les différents stagiaires, les bénévoles et notre équipe.

Le président propose d'applaudir toutes ces personnes.

Éric donne la parole à Laurent Latapie, animateur du Passage 41 :

Laurent : Je remercie l'équipe avec qui nous collaborons tout le long de l'année, je suis passé mercredi à l'occasion de la journée Jouons ensemble et j'étais content de voir la Gradelle en mouvement, c'était très appréciable de voir toute cette énergie déployée pour ses habitants, pour la population. De plus tous ces projets qui se montent en collaboration sont efficaces et ravissent la population. Cette année c'est 182 personnes qui ont joué au jeu de Pâques, c'était une réussite, nous tenons à vous remercier.

Alexandre Fouchault prend la parole : Je remercie toute l'équipe et sommes très contents de vous avoir, cela fait des années que nous collaborons avec Isabelle notamment, avec Salvatore, bienvenu aux nouveaux, on se réjouit de se retrouver également au festival des Deschênés. La commune vous a prouvé son contentement par l'acceptation de votre demande de budget et la nécessité de vous avoir et de vous donner les moyens de grandir. Merci à tous.

L'assemblée applaudit.

Mme Burri intervient en remerciant l'équipe de la ludothèque.

Éric : Nous arrivons au terme très joyeux de cette assemblée générale, ce n'est que des choses positives et je dois dire que je suis très touché par ces belles énergies. Je suis très heureux de faire partie de ce comité et de faire en sorte de soutenir pour que vous puissiez mettre en place toutes ces activités.

Nous allons à présent nous réunir autour d'un verre de l'amitié, merci à tous.

L'assemblée est levée à 20h13